
様式第６号（第１７条関係） 

会  議  録 
(４－１) 

会 議 の 名 称 令和５年度第２回春日部市ごみ減量化・資源化等推進審議会 

開 催 日 時 令和５年１１月８日（水） 
開 会 午前・午後 ２時００分 

閉 会 午前・午後 ３時００分 

開 催 場 所 春日部市役所 本庁舎２階 全員協議会室 

議長(会長等)氏名 伴 雅人 

出 

 

席 

 

者 

委員氏名 

(出席人数：１１人) 

伊澤秀雄、古賀好江、長森正尚、伴雅人、天海茂子、 

福村有祐、細井健司、井上功、成田雄哉、北條一幸、小笠原麻理 

説明者その他 

(出席人数：３人) 

環境政策課  主査：市山 義紀 

廃棄物対策課 主幹：金澤 正人 

リサイクル衛生課 主幹：長友 輝明 

事 務 局 

(出席人数：１２人) 

環境経済部長：齋藤 綱紀 

環境経済部参事兼環境政策課長：前原 ゆい子 

環境経済部参事兼廃棄物対策課長：鈴木 健司 

環境政策課 主幹：川鍋 大輔、主査：三浦 正史、 

主査：佐藤 洋子、主査：市山 義紀 

リサイクル衛生課 主幹：長友 輝明、主査 吉岡 章肇 

廃棄物対策課 主幹：佐藤 勉、主幹：金澤 正人 

主幹：岡田 純爾 

次第及び公開・一部

公開・非公開の区分 

次第については、別添のとおり 

会議については、公開 

一部公開・非公開 

の場合はその理由 

□ 要綱第３条第１号該当： 

□ 要綱第３条第２号該当： 

□ 要綱第３条第３号該当： 

□ 要綱第３条第４号該当： 

配 布 資 料 

１． 次第 

２． 春日部市廃棄物の処理及び再利用に関する条例 

３． 資料１ 春日部市一般廃棄物処理基本計画の中間見直し（案） 

【概要資料】 

４． 資料２ 春日部市一般廃棄物処理基本計画の中間見直し（案） 

５． 資料３ 春日部市一般廃棄物処理基本計画の中間見直し 

意見提出書について 

 

 

 



(４－２) 

会議録の作成方法 

□ 録音テープ等を使用した全文記録 

□ 録音テープ等を使用した要点記録 

■ 要点記録 

会議録署名の指定 
ごみ減量化・資源化等推進審議会 委員 天海 茂子 

ごみ減量化・資源化等推進審議会 委員 福村 有祐 



(４－３) 

発 言 者 発言内容 ・ 決定事項 

事務局 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

会 長 

 

 

議 長 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委 員 

 

 

事務局 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

事務局 

１ 開会 

 

２ 部長あいさつ 

 

３ 諮問 

 ≪事務局から会長に諮問書を提出≫ 

 

４ 会長あいさつ 

≪会長挨拶≫ 

 

５ 議題 

【議案説明】 

春日部市一般廃棄物処理基本計画の中間見直しについて 

 

【質疑】 

 資料２の 44 ページに国の食品ロス発生量と春日部市の食品ロス発

生量に関する記載があるが、記載内容では比較がしづらい、また、食

品ロスや未利用食品等の記載されている単語の違いについてもわか

りづらいものになっている。 

 

比較の方法や、記載する文言について検討して適宜修正させていた

だきます。 

 

 食品ロス発生量の目標値と予測値について大きく乖離があると感

じるが問題ないのか。 

 

 法律もできたばかりという中でまずは大きな目標を設定し、目標の

達成に向けてできることを模索しながらやっていこうというものに

なっているため、ご理解をいただきたい。 

 

 プラスチック資源の循環的利用の推進についての大きな問題とし

て過剰包装の問題があるのですが、こちらは市民側から断るのは難し

く、事業者側からの動きが必要ではないか、何か施策として記載でき

ないか。 

 

 事業者への協力要請については、市として行わなくてはいけないと

考えているが、市の要請だけでどうにかなる問題ではないことも認識

しているため、併せて国への要望も行っていく。 



 (４－４) 

発 言 者 発言内容 ・ 決定事項 

委 員 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

プラスチックごみについて、焼却等の適正処理を推進、と記載をす

ると、市民の方は燃やすのが適正なのかというイメージになってしま

い、循環を推進しているというイメージが薄れてしまうのではない

か。 

また、行政の取組内容として、「研究します」という文言があるが

これを「実施します」という文言に変更できないか。 

 

 焼却等の適正処理の部分に関しては適宜修正させていただきます。 

また、年明けからペットボトルの回収も行える自動販売機を市の各

施設に設置していく予定です。この様な取組みも行っていくことか

ら、記載の文言を「研究します」から「実施します」に変更いたしま

す。 

 

 

６ 閉会 

≪事務連絡≫ 

 

 

議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

令和 ５年 １２月 ８日 

 

    署名者の職・氏名 委員 天海 茂子 

署名者の職・氏名 委員 福村 有祐 

 



令和５年度第２回春日部市ごみ減量化・資源化等推進審議会 

 

                                       日 時：令和５年１１月８日（水） 

                               午後２時００分～ 

                                          場 所：春日部市役所 本庁舎 

２階 全員協議会室 

 

次   第 

 

１ 開  会 

２ 部長あいさつ 

３ 諮問 

４ 会長あいさつ 

５ 議 題 

（１）春日部市一般廃棄物処理基本計画の中間見直しについて 

・資料１ 春日部市一般廃棄物処理基本計画の中間見直し（案）【概要資料】 

・資料２ 春日部市一般廃棄物処理基本計画の中間見直し（案） 

・資料３ 春日部市一般廃棄物処理基本計画の中間見直し意見提出書 

について 

６  閉  会 

 

 


